

## Perkuat Hubungan antar Lembaga, Karutan Kudus Silaturahmi ke Kodim 0722/Kudus

David Fernanda Putra - KUDUS.LAPASNEWS.COM

Oct 2, 2024 - 06:46



Kudus – Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus, Anda Tuning Supiluhu bersama Pejabat Struktural Rutan Kudus melaksanakan koordinasi dan silaturahmi perdana dengan Komandan Kodim 0722/Kudus, Hermawan Setya Budi, bertempat di Markas Kodim 0722/Kudus.

Dalam pertemuan yang berlangsung hangat tersebut, kedua belah pihak membahas berbagai hal penting terkait sinergi antara Rutan Kudus dan Kodim 0722/Kudus, terutama dalam upaya menciptakan kondisi yang aman, tertib, dan kondusif di wilayah Kudus. Koordinasi ini diharapkan mampu memperkuat kerjasama antara Rutan Kudus dan TNI dalam berbagai aspek, termasuk keamanan lingkungan Rutan dan dukungan dalam kegiatan pembinaan Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP).

Hermawan Setya Budi, dalam sambutannya, menyambut baik kehadiran Kepala Rutan Kudus beserta jajarannya. Beliau menegaskan pentingnya sinergi lintas sektoral dalam menjaga keamanan dan stabilitas di wilayah Kudus.

"Kami siap bekerja sama dalam menjaga ketertiban, baik di dalam Rutan Kudus maupun di lingkungan sekitar," ujar Hermawan Setya Budi.

Selain Dandim, pertemuan ini juga dihadiri oleh Kasdim 0722/Kudus, Novari P. Wibowo, serta Danramil Undaan dan Danramil Mejobo. Kehadiran para Perwira tersebut menunjukkan komitmen kuat dari jajaran Kodim dalam mendukung kegiatan Rutan Kudus dan mempererat tali silaturahmi antar institusi.

Anda Tuning dalam pertemuan ini menyampaikan terima kasih atas sambutan hangat dari Dandim beserta jajaran. Beliau berharap kerja sama ini akan terus terjalin dengan baik demi terciptanya suasana aman dan nyaman di Rutan Kudus serta lingkungan sekitarnya.

"Kami berharap ke depan, hubungan baik ini semakin erat dan membawa manfaat positif bagi kedua instansi serta masyarakat Kudus pada umumnya," ungkap Anda Tuning.

Silaturahmi ini merupakan langkah awal yang diharapkan mampu menjadi fondasi bagi kolaborasi yang lebih kuat antara Rutan Kudus dan Kodim 0722/Kudus dalam menjaga keamanan serta mewujudkan lingkungan yang harmonis.